1. 1) «Все наш да наш! когда же вы мне скажете: Ваш?» - говоря так, Екатерина имела ввиду, что в те времена буква Н называлась НАШ. Она призывает ученых поскорее закончить с подбором слов, начинающихся на букву Н.
«…Академии пора бы покой оставить» - в этой шутке имеется ввиду не Покой, в буквальном его значении, а буква П, которая в те годы называлась ПОКОЙ. 
2) На буквах Н и П Академия задержалась потому, что на эти буквы в русском языке начинается больше всего слов. Больше всего слов в русском языке начинается на букву П.  Для примера я использую «Толковый словарь живого великорусского языка» В. Даля (изд. Книгопродавца-типографа М.О.Вольфа, 1882г.), на букву П в нем отведен целый том из четырех. Я считаю, это связано с тем, что в русском языке очень много приставок, начинающихся на П (пере-, перед-, по-, под-, подо-, после-, пра-, пре-, пред-, предо-, при-, про-, противо-). 
На букву Н также начинается много слов. Это можно связать с отрицанием НЕ-, которое можно добавить к большому количеству слов.
3) Больше всего работы (из названных) досталось поэту и генеральному прокурору Г.Р. Державину, т.к. на букву Т больше слов, чем на Е, Ю, Э. В вышеназванном словаре В.Даля на букву Т отведено 74 страницы, на Е – 11, на Э – 4,5, а на Ю – всего 4 страницы.
2. Объясните значения выражений: свободный вход, свободная профессия, свободный пиджак, свободное плавание. Составьте с ними предложения.
Свободный вход - вход происходит без взятия входной платы. На благотворительный концерт известной группы объявили свободный вход.
Свободная профессия - профессия работника умственного труда (писателя, врача, юриста и т.д.), работающего не по найму, живущего не на заработную плату с места службы, а на получаемый гонорар. Мой друг решил заняться свободной профессией.
Свободный пиджак - большой пиджак. В этом месяце популярны свободные пиджаки.
Свободное плавание - независимое существование. Осенью птенцы пустились в свободное плавание.
3. Приставляти вовка до отари (укр.) - Приставлять волка к стаду - Пустить козла в огород.
Strzeżonego Pan Bóg strzeże (пол.).- Охраняемого Господь Бог охраняет - Береженного бог бережет.
Kovačeva kobila je vedno bosa (словен.).- У кузнеца кобыла всегда не подкована - Сапожник без сапог.
Ако не посееш нещо, няма да ожънеш нищо (болг.).- Если не посеешь что-то, не пожнешь ничего - Что посеешь, то и пожнешь.
Як прийде туга – пізнаєш друга (укр.). - Как придет тоска – познаешь друга – Друг познается в беде. Также есть вариант: Конь в езде, а друг в нужде познаются
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Обещать
 Обещ- корень, а- суффикс, ть- окончание
Обернуть
Обер- корень, ну- суффикс, ть- окончание
Облако
Облак- корень, о- окончание
Обоз
Обоз- корень


5.
1) Слово образовано из сочетания наречия с именем прилагательным: малоисследованный, вечнозеленый, сугубоотрицательный, зловеще-гордый. Здесь "о" и "е" – не соединительные гласные, а суффиксы.
2) Первая часть – глагол в повелительном наклонении: вертихвостка, перекати-поле.
3) Слово-оттенок цвета. Соответственно, для связи основ используется суффикс -а-/-я-: изжелта-красный, иссиня-черный.
В русском языке немало случаев, когда соединительные "о" и "е" в сложных словах совершенно не нужны. Это происходит в следующих случаях:
1) Если первая производящая основа – имя числительное в форме родительного падежа: двухспальный, пятидневка, двудонка. В данном случае имеют место суффиксы, омонимичные окончаниям формы родительного падежа.
2) В ряде случаев слово образовано без данных гласных просто с помощью сложения основ. К примеру, сравним слова "психотерапия" и "психастения". В первом случае слово имеет соединительную "о", а во втором буква "а" – начальная в слове "астения".
3) Иногда первая производящая основа – начальная форма имени существительного: семяножка (но: семенохранилище), пламяизвергающий (но: пламеносец).
4) Также первая производящая основа может иметь форму какого-либо падежа. Так, все слова с первой частью сума- и ума- будут писаться без соединительных гласных: умалишенный, сумасшедший.
5) Многие части – слова иноязычного происхождения: авиа-, авто-, мото, фото-, электро-, квази- и другие. Здесь вне зависимости от твердости/мягкости предшествующего согласного остается первоначальный гласный: квазиинтересный, электродвигатель, авиамоделирование, мотоклуб.
6) Следует отличать сложные слова от простых. Так, в слове "электрификация" всего один корень электри-. Все, стоящее за ним – это суффикс и окончание. Другое дело слова "электроноситель", "электромонтер", "электродвигатель". В них уже две основы, одна из которых – электро-.
Примеры, когда необходимо писать "о" следующие:
· железнодорожный;
· фабрично-заводской;
· лесостепь;
· народно-освободительный;
· железобетон.
Во всех этих словах первая основа оканчивается на твердый согласный, поэтому и требуется употребление соединительной "о".
Сложные слова с соединительной гласной е:
· древнерусский;
· пешеход;
· овощехранилище;
· птицелов; 
· кожедел;
· кашевар;
· общежитие;
· путешественник;
· бурелом;
· дождемер.
Все эти слова объединяет тот факт, что первая основа оканчивается на мягкий согласный (дождемер, древнерусский), на шипящий (общежитие, пешеход, кашевар) или на "ц" (птицелов). Следовательно, в таких словах следует писать соединительную "е".
6.   Мы с тобой бестолковые люди:
Что минута, то вспышка готова!
Облегченье взволнованной груди,
Неразумное, резкое слово.
Говори же, когда ты сердита,
Все, что душу волнует и мучит!
Будем, друг мой, сердиться открыто:
Легче мир - и скорее наскучит.
			(Н.А. Некрасов).
Мы с тобой бестолковые люди. (Повествовательное, невосклицательное, простое, двусоставное, распространенное)
Будем, друг мой, сердиться открыто. (Повествовательное, невосклицательное, простое, односоставное, определенно-личное,  распространенное, осложнено обращением)
Легче мир - и скорее наскучит. (Повествовательное, невосклицательное, простое, двусоставное, распространенное)
7. 1) Игорю – дательный
Орфеме – именительный
Грѣшниче - именительный
 Вѣтрѣ - предложный
 Господине – дательный
2) Старословянское. 
Фонетические признаки старославянизмов:
а) неполногласные сочетания ра, ла, ре, ле в корне или приставке, при исконно русских сочетаниях полногласных оро, оло, ере, оло, например: град - город, страна - сторона, хладный - холодный, преступить - переступить, плен - полон и др.;
б) сочетания ра, ла в начале слова (им соответствуют исконно
русские сочетания ро, ло): равный - ровный, разница - розница
(ср. современное выражение оптом и в розницу), ладья – лодка;
в) сочетание жд (в соответствии с исконно русским ж): рождать - рожать, чуждый - чужой, одежда - ныне просторечно-диалектное одёжа, надежда - надёжа;
г) согласный звук щ (в соответствии с исконно русским ч):
освещение - свеча, горящий - горячий, мощь - мочь (ср. выражение во всю мочь);
д) начальное е (при исконно русском о): единый, единица, единственный - один, есень - рус. осень (ср. фамилию Есенин, которая образована от старославянского по происхождению корня), елень - олень, езеро- озеро;
е) начальное а (при соответствии этому исконно русского я):
аз - я (из более древнего язъ), агнец - ягненок;
ж) начальное ю (при исконно русском у): юноша, юный, юг,
юродивый (ср. русское урод).
Морфологические признаки старославянских слов (эти признаки могли позднее встречаться и в русских словах, образованных по образцу старославянских):
а) суффиксы существительных -тель (со значением лица: воспитатель, учитель), -ств(о), -стви(е) (свойство, спокойствие), -ость (смелость, юность), -ни(е), -ти(е) (затмение, взятие);
б) суффиксы превосходной степени имен прилагательных -ейший,
-айший (добрейший, нижайший);
в) суффиксы причастий -ащ(ий), -ящ(ий), -ущ(ий), -ющ(ий),
-енн(ый), -анн(ый), -ем(ый), -им(ый) (дрожащий, горящий, могущий, страдающий, отверженный, созданный, совершаемый, томимый);
г) приставки воз- (вое-), пре-, чрез-, из- (ис-), низ- (нис-) (возвещать, воспрещать, претворять, чрезвычайный, изгнать, исчезать, низвергнуть, ниспослать).
3) зачем
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	Вульгаризм
	слово на границе разговорной речи и просторечия, часто оскорбительное, с отрицательной эмоционально-оценочной окраской
	дрыхнуть, жрать, тётка (в значении «женщина»)
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	имя собственное, называющее географический объект
	Санкт-Петербург, Миссисипи, Эверест

	Синекдоха
	употребление названия целого вместо названия части, и наоборот
	груша (в значении «фрукт»), рот («едок»), голова («умный человек»)

	Аббревиатура
	сложносокращенное слово
	ГЛОНАСС, ГТО, МБОУ 
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